
 

 

 

開催年度回次 令和４年度第 16回 開催月日 ９月 25日 開催校区 磯辺校区 開催場所 磯辺校区市民館 

議  題 市の回答 

１ 通学路の安全対策について 

  

 通学時間帯において、国道 259 号線等から通学路に進入してくる車が多く、

特に通勤時などはスピードを出して通行する車も見受けられることから、大変危

険であると感じています。安全確保のため、通学路表示板等により対策をとって

いただきたいです。 

安全生活課 

 

現地を確認したところ、生活道路が抜け道として利用されている状況と

見受けられました。国道の渋滞回避や他の幹線道路へのショートカットの

ためであることが推測されます。これら生活道路は幅員が狭く、住宅等の

塀や門扉の圧迫感もあり、車両が時速２５～３０キロ位の低速度で走行し

ていても、歩行者視点の車両に対する体感速度は高くなる傾向にありま

す。また、区間的に磯辺小学校の通学路に重なる場所もあります。現在も

然るべき箇所に通学路標示板を設置していますが、更なるドライバーへの

注意喚起のため、生活道路への入口や幅員の広狭が変化する地点等

に、通学路標示板の追加設置を自治会及び学校等と協議し、検討してい

きます。 

令和４年度地域と市長のまちづくり懇談会 磯辺校区 
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２ 動物愛護センターについて 

 

 ほいっぷの敷地内に動物愛護センターが建設されることが発表されました

が、施設の概要及び今後のスケジュールについて教えてください。 

生活衛生課 

  

整備計画地は、①市内各所からのアクセスのよい場所②災害対策の実

施に適した場所③関係部署と連携しやすい場所の条件を踏まえ、選定し

ました。規模は、二階建てで延べ床面積１，０００平方メートル程度を予定

しています。建物は、ほいっぷ内の他施設と調和するよう努め、防音、防

臭、衛生等の対策に効果のある構造とすることで、周辺環境に配慮しま

す。 

動物愛護センターでは、ふれあい教室の開催、収容動物の手術、譲渡

会の実施、災害時の動物救護などの取組みを行い、拠点施設としての機

能を備えます。 

本年度中に整備基本計画をまとめ、次年度に建物の設計、令和 6年度

以降に建物の整備等を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 


